



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# HUT 13 Tahun Komunitas Taichi Mal Ciputra Jakarta Dirayakan dengan Senam Bersama dan Halal Bihalal



Wirawati Hartawan, Ferry Irianto dan Hayono Isman bersama-sama melakukan pemotongan kue ulang tahun.



Hayono Isman berfoto bersama Anggota Taichi.

**JAKARTA (IM)** - Mal Ciputra Jakarta merasa bangga karena pada Sabtu (11/6) lalu genap sudah 13 tahun kebersamaan dengan Komunitas Taichi di Mal Ciputra Jakarta yang dikelola oleh ADYTI (Asosiasi Dong Yue Taichi Indonesia).

Perayaan bersamaan dengan ulang tahun ADYTI yang ke-12,

juga sebagai sarana halal bihalal dengan seluruh keluarga besar yang tergabung dalam ADYTI di area Parkir Barat Mal Ciputra Jakarta.

Perayaan Ulang Tahun Taichi dimulai pukul 06.30 pagi hingga pukul 09.00 WIB, diawali senam Taichi bersama dan perayaan tiup lilin juga potong kue ulang tahun, lalu halal bihalal

di antara sesama anggota, Ketua Umum ADYTI, Management Mal Ciputra Jakarta serta Hayono Isman, mantan Menpora dan Ketua Umum KORMI (Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia).

Acara ditutup dengan pembagian door-prize yang terdiri elektronik, voucher belanja dan lain-lain untuk

peserta yang beruntung. "Kami merasa bersyukur karena selama 13 tahun ini kerja sama dan silaturahmi dengan komunitas Tai Chi Mal Ciputra Jakarta sangat lah baik, dan bahkan pesertanya dari tahun ke tahun semakin bertambah dan semakin kompak satu sama lain. Hal ini terbukti dari antusiasme peserta yang

mengikuti perayaan ulang tahun lebih dari 180 peserta," ujar Wirawati Hartawan Ketua Umum ADYTI, dalam siaran pers tertulis.

Mal Ciputra Jakarta selaku mal pelopor penyelenggaraan olahraga taichi di sebuah pusat perbelanjaan masih terus berkomitmen untuk menjadikan taichi sebagai olahraga yang bisa

nyehatkan dan memulihkan kesehatan apabila dilakukan dengan teratur.

Selain itu juga masih memberikan kesempatan bagi masyarakat yang ingin bergabung dan mengikuti taichi secara rutin setiap hari Rabu dan Sabtu pukul 06.00 pagi di Parkir Barat Mal Ciputra Jakarta.

"Harapan kami semoga kerja sama dan

silaturahmi dengan komunitas Taichi bisa terus terjalin dengan baik, dan bahkan bisa terus meningkat dan menjadi sarana olahraga yang mempersatukan seluruh lapisan masyarakat dari berbagai etnis dan latar belakang untuk selalu sehat, bugar dan positif dalam segala hal", ujar Ferry Irianto, General Manager Mal Ciputra Jakarta. • kris



Peragaan senam Taichi Bersama dalam HUT Taichi Mal Ciputra Jakarta ke-13.

## Little Sun School Gelar Kelulusan SD, SMP dan SMA Tahun Ajaran 2021/2022



Pendiri dan pengurus Yayasan Cahya Hati Ibu, pengurus Yayasan Adi Jasa, para guru dan lulusan



Upacara kelulusan.



Chandra Wurianto, Linda Chandriani dan Hokko Sutanto menyerahkan penghargaan untuk siswa SMA berprestasi.



Chandra Wurianto Woo Ketua Yayasan Cahya Hati Ibu menyerahkan penghargaan.

**SURABAYA (IM)** - Selama Pandemi Covid-19 acara kelulusan digelar secara online, kini pihak sekolah menggelar langsung.

Demikian pula upacara kelulusan SD, SMP, dan SMA Little Sun School Tahun Ajaran 2021/2022 yang digelar 2 hari, 11 dan 12 Juni

2022 di Ruang Ganeza, lantai 2 Lenmarc Mall, Surabaya.

Acara diawali dengan seluruh hadirin menyanyikan lagu Indonesia Raya.

Kemudian penampilan para siswa yakni atraksi Wushu, menari, permainan alat musik Erhu, grup band, mem-

baca puisi, drama dan minum teh bersama orangtua khusus kelulusan siswa SMA.

Pada acara kelulusan, pihak sekolah memberikan penghargaan kepada para siswa SD, SMP dan SMA yang berprestasi.

Ketua Yayasan Cahya Hati Ibu Chandra

Wurianto Woo melaporkan perkembangan Little Sun School saat ini menginjak usia 16 tahun dan telah meluluskan ratusan siswa.

"Awal sekolah ini berdiri hanya memiliki puluhan siswa, sekarang sudah ratusan siswa dengan fasilitas belajar

yang makin memadai," ujar Chandra Wurianto Woo yang meminta lulusan SD dan SMP melanjutkan sekolah di Little Sun School.

Untuk lulusan SMA tetap mengingat Little Sun School.

Linda Chandriani, Direktur Little Sun School meminta siswa

yang sudah lulus maupun yang masih belajar di Little Sun School tetap mempertahankan semangat belajar.

Kepala sekolah SD, SMP dan SMA dalam sambutannya mengucapkan selamat kepada para lulusan, serta berterimakasih kepada yayasan, direktur seko-

lah, para guru dan wali murid.

Hadir dalam acara para pendiri dan pengurus Yayasan Cahya Hati Ibu, Ketua Yayasan Adi Jasa Hokko Sutanto didampingi para pengurus, para guru, perwakilan Dinas Pendidikan Kota Surabaya, dan wali murid. • vivi



Lulusan SMA Little Sun School Tahun Ajaran 2021/2022.



Lulusan SMP Little Sun School Tahun Ajaran 2021/2022.



Lulusan SD Little Sun School Tahun Ajaran 2021/2022.



## Sekolah Harapan Bangsa Cambridge, SMP Harapan Bangsa Modern Hill Sukses Gelar Upacara Wisuda

### He Chen Guo Ying : Belajar Dari Buaian Hingga Liang Kubur, Jalan Untuk Menuntut Ilmu Selamanya Tak Pernah Berhenti



Kepala Sekolah Sekolah Harapan Bangsa Cambridge berfoto bersama para lulusan dan guru.



He Chen Guo Ying.

SEKOLAH Harapan Bangsa yang didirikan CEO Modern Group He Xiao Lun yang berlokasi di Modernland, Sabtu (11/6) lalu menyelenggarakan Graduation Ceremony Preschool, Primary School, Junior High School, Senior High School & Cambridge di Auditorium Sekolah Harapan Bangsa. Upacara berlangsung dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat.

Hadir dalam acara tersebut Wakil Komisaris Ny He Xiao Lun Chen Guo Ying, Kepala Sekolah Cambridge serta para guru. Selain itu hampir seratus orang siswa serta orang tua murid.

Atas nama Sekolah Harapan Bangsa Cambridge, He Chen Guo Ying menyampaikan ucapan selamat yang hangat kepada para siswa yang berhasil menyelesaikan studi dengan lancar mereka.

Dia juga menyampaikan rasa hormat saya yang tulus kepada seluruh guru yang telah menyumbangkan keringat kebijaksanaan mereka. Dia berkata, "Lewat studi selama bertahun-tahun, para siswa secara perlahan-lahan bertumbuh dari anak-anak yang tidak bersalah. Para siswa dan guru telah menjalin persahabatan guru-murid yang mendalam. Para siswa juga telah menjadi saudara dan saudara dengan teman sekelasnya. Karena Anda semua maka cerita sekolah kami semakin lebih baik, lebih lengkap dan lebih kaya."

Dia menambahkan "Setiap hari dan malam belajar di Cambridge, bagi semua siswa, ada suka dan duka karena keberhasilan dan kegagalan. Tapi semua ini telah berlalu, dan tantangan baru akan segera datang. Meskipun studi di Cambridge telah berakhir, namun jalan menuntut ilmu masih sangat panjang. Realisasi cita-cita masih tergantung pada ketekunan para siswa."

Terakhir dia mengatakan "Saya sangat berharap para siswa Sekolah Harapan Bangsa kita memiliki kualitas pembelajaran, rasa syukur kepada orang tua mereka, serta memiliki semangat yang sehat dan kekuatan integritas baik dalam



Para lulusan Sekolah Sekolah Harapan Bangsa Cambridge berfoto bersama guru dan pimpinan sekolah.



Kepala Sekolah Sekolah Harapan Bangsa Cambridge dan tim guru berfoto bersama.



Wakil Komisaris He Chen Guo Ying berfoto bersama para lulusan terbaik Sekolah Harapan Bangsa Cambridge, orangtua siswa dan para guru.



Para lulusan SMA Harapan Bangsa Modern Hill berfoto bersama pimpinan sekolah, guru, orangtua siswa dan tokoh lainnya.

studi atau pekerjaan mereka di masa mendatang. Diharapkan semua pihak selalu menghargai masa muda selama berada di almamater serta jangan melupakan harapan besar almamater kepada Anda."

Terakhir, diharapkan semua siswa akan mengingat ungkapan

"Belajar Dari Buaian Hingga Liang Kubur. Jalan Untuk Menuntut Ilmu Selamanya Tak Pernah Berhenti."

Usai sambutan, Kepala Sekolah Harapan Bangsa Cambridge Silvana Hermosa membacakan surat keputusan. Dan menjelaskan bahwa seluruh siswa telah lulus ujian

dengan nilai penuh. Yang terdiri dari 17 lulusan Junior Cambridge dan 11 lulusan Senior Cambridge.

Selanjutnya Wakil Komisaris Chen Guo Ying menyerahkan piala dan piagam kepada Siswa Terbaik dari Kelas Junior Cambridge :

Nathan Alexander Yang dan Siswa

Terbaik Bahasa Tionghoa : Floriana Hoei dan Siswa Terbaik Bahasa Inggris: Dimas Alem Arganta. Siswa Terbaik Kelas Senior Cambridge :

Farrell Nathaniel A.S, Siswa Terbaik Bahasa Tionghoa : Phylisse Nichelle Tiong, dan Siswa Terbaik Bahasa Inggris Farrell Nathaniel

Terbaik Bahasa Tionghoa : Floriana Hoei dan Siswa Terbaik Bahasa Inggris: Dimas Alem Arganta. Siswa Terbaik Kelas Senior Cambridge :

Farrell Nathaniel A.S, Siswa Terbaik Bahasa Tionghoa : Phylisse Nichelle Tiong, dan Siswa Terbaik Bahasa Inggris Farrell Nathaniel

Terbaik Kelas Bahasa Melisa Permata Sari, Siswa Terbaik Bahasa Tionghoa Tjhaiyis Silisia, Siswa Terbaik Bahasa Inggris Gisela Bea Athalia Adyu.



Kepala Sekolah Harapan Bangsa Cambridge.



Zhang Jing Biao

A.S. Kemudian, kepala sekolah juga memberikan sertifikat kelulusan kepada para lulusan.

Sebelumnya pada Rabu (8/6) lalu, upacara wisuda untuk siswa SMP dan SMA diselenggarakan di Auditorium Sekolah Harapan Bangsa Modernhill Jakarta Selatan.

Kepala Sekolah Zhang Jing Biao menyampaikan pidato atas nama Wakil Komisaris mengatakan "Mohon jangan lupa bahwa Sekolah Harapan Bangsa telah melakukan yang terbaik untuk menciptakan lingkungan belajar yang positif bagi Anda semua. Juga tolong jangan lupakan kerja keras para guru yang telah menemani Anda tertawa bersama teman-teman. Jangan lupakan dedikasi tanpa pamrih orang tua dan keluarga yang memberi Anda cinta dan dukungan tanpa syarat di setiap langkah Anda."

Ada 35 orang siswa lulusan SMA dan 28 orang siswa lulusan SMA di Sekolah Harapan Bangsa Modernhill. Siswa Terbaik SMP: Sarah Kristy Nareswari, Siswa Terbaik Bahasa Tionghoa Laras Anindhita, Siswa Terbaik Bahasa Inggris Magdalene Chloe Ariodamar. Sedangkan Lulusan Terbaik SMA: Siswa Terbaik IPA : Aileen Aurel Setiawan, Siswa Terbaik Kelas Bahasa Melisa Permata Sari, Siswa Terbaik Bahasa Tionghoa Tjhaiyis Silisia, Siswa Terbaik Bahasa Inggris Gisela Bea Athalia Adyu.

Upacara wisuda ditutup setelah upacara pembacaan doa. Orang tua dan para lulusan juga berfoto keluarga di tempat yang telah ditentukan. • jhk/din



He Chen Guo Ying setelah menyerahkan piala dan piagam siswa terbaik Cambridge berfoto bersama orangtua siswa.



Wakil Komisaris He Chen Guo Ying berfoto bersama siswa terbaik SMA dan orangtua siswa.



Siswa membacakan peraturan sekolah di atas podium.



Para lulusan Sekolah Harapan Bangsa Modern Hill berfoto bersama pada upacara wisuda.



Kepala Sekolah Sekolah Harapan Bangsa Cambridge melakukan prosesi wisuda.



Kepala Sekolah SMA Harapan Bangsa Modern Hill melakukan prosesi wisuda.



Para lulusan Sekolah Harapan Bangsa Modern Hill berfoto bersama pada upacara wisuda.



Siswa Terbaik SMP SHB Modern Hill berfoto bersama para guru.



Para lulusan SMA SHB Modern Hill berfoto bersama.